学校説明会

10月19日(木)中学生向けの学校説明会を本校体育館で実施しました。 当初の参加予定者数、中学生462人、保護者の皆様54人、引率の先生 20人。平成30年度入学定員240名の学校説明会に昨年度とほぼ同数 の方のご出席を頂きました。

定員の倍近い出席数に、本校が創立以来地域に愛され育まれてきたことを思い、本当に感謝の気持ちで胸が一杯になるとともに、その期待を裏切ることがないよう、さらに身が引き締まる思いです。

この中学3年生が高校生になると「高校生のための学びの基礎診断」 そして、受験生となると「大学入学共通テスト」が本格実施となります。 言わずと知れた国の教育改革に伴う新学力観の<u>各学校における達成状況</u> が試されるシステムでもあります。

会の冒頭の校長あいさつでは、前段の国の教育改革の簡単な説明と「知識・技能」の能力を基に「思考・判断・表現」の能力を高めるために取り組んでいる本校独自の学力向上システム「Gサイクル」について説明をし、さらに在校生の頑張りを紹介しました。

約1,000個の真っ直ぐで清らかな瞳は、進路指導部の西里英篤先生、 生徒指導部の東当一哉先生、教務部の真壁慎治先生の説明を真剣に、そ してアトラクションのチアダンス部とヒップホップダンス部の皆さんの パフォーマンスに釘付けになり、生徒会と各部の部長のスピーチに高校 生活への憧れを強く抱いている様子でした。

この中からG高の伝統を引き継ぎたいという志をもつ人物が大勢現れてくれるよう、そして中学生の試練に十分に応えることができるよう、入試業務の準備を万全に進め、春を迎えたいと思います。



